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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 56183

Texte de la question

M. Léonce Deprez appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur l'intérêt de
l'enquête sur les médicaments génériques récemment réalisée par le centre régional de la consommation
(CRC). Faisant une présentation générale et donnant un aperçu du marché avec quelques exemples de prix,
cette étude indique que seuls les hôpitaux utilisent couramment les médicaments génériques, les
consommateurs et les professionnels de santé y restant étrangers. En matière de maîtrise des dépenses de
santé, il est proposé, au lieu de multiplier les médicaments génériques remplissant la même fonction, de ne
rembourser que le moins cher. Il est préconisé également de renforcer la formation continue du corps médical
afin d'améliorer la pertinence de la prescription. Aussi lui demande-t-il la nature, les perspectives et les
échéances de son action ministérielle s'inspirant de cette enquête (L'Argus - 24 novembre 2000).
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